

II. Autoridades y personal

A. NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

CORTES GENERALES

- 22134** *CORRECCIÓN de erratas de la Resolución de 1 de septiembre de 1998, de los Presidentes del Congreso de los Diputados y del Senado, por la que se nombran funcionarios del Cuerpo Auxiliar-Administrativo de las Cortes Generales a los aspirantes que han superado las oposiciones a dicho Cuerpo, convocadas el día 21 de febrero de 1997.*

Advertida errata en la inserción de la Resolución de 1 de septiembre de 1998, de los Presidentes del Congreso de los Diputados y del Senado, por la que se nombran funcionarios del Cuerpo Auxiliar-Administrativo de las Cortes Generales a los aspirantes que han superado las oposiciones a dicho Cuerpo, convocadas el día 21 de febrero de 1997, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 218, de fecha 11 de septiembre de 1998, página 30736, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el sumario, donde dice: «...Cuerpo Auxiliar de las Cortes Generales...», debe decir: «...Cuerpo Auxiliar-Administrativo de las Cortes Generales...».

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

- 22135** *ACUERDO de 15 de septiembre de 1998, de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, por el que se nombra a don Agustín del Río Almagro, Magistrado suplente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla.*

La Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día de la fecha, y en uso de las facultades delegadas por el Pleno en su sesión de 3 de octubre de 1989, ratificada en la de 22 de abril de 1993 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de mayo), ha acordado nombrar para el año judicial 1998/1999, por el trámite previsto en el artículo 147 del Reglamento 1/1995, de 7 de junio, de la Carrera Judicial, a don Agustín del Río Almagro, Magistrado suplente del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, con sede en Sevilla.

Contra el presente Acuerdo cabe interponer recurso contencioso-administrativo ante la Sala Tercera del Tribunal Supremo en el plazo de dos meses, computados de fecha a fecha, desde su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 15 de septiembre de 1998.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial,

DELGADO BARRIO

MINISTERIO DE DEFENSA

- 22136** *ORDEN 430/38766/1998, de 9 de septiembre, por la que se dispone el pase a la situación de reserva del Teniente General del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Agustín Muñoz-Grandes Galilea.*

De conformidad con cuanto determina el artículo 103, punto 2.a), de la Ley 17/1989, Reguladora del Régimen del Personal Militar Profesional, el Teniente General del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Agustín Muñoz-Grandes Galilea pasa a la situación de reserva el día 23 de septiembre de 1998. Cesa como General Jefe de la Región Militar Sur.

Madrid, 9 de septiembre de 1998.

SERRA REXACH

- 22137** *ORDEN 430/38778/1998, de 15 de septiembre, por la que se dispone el nombramiento del General de División del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Carlos Gabari Lebrón como Director de Enseñanza, Instrucción, Adiestramiento y Evaluación del Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército de Tierra.*

A propuesta del Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, nombro Director de Enseñanza, Instrucción, Adiestramiento y Evaluación del Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército de Tierra al General de División del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Carlos Gabari Lebrón. Cesa en su actual destino.

Madrid, 15 de septiembre de 1998.

SERRA REXACH

- 22138** *ORDEN 430/38779/1998, de 15 de septiembre, por la que se dispone el nombramiento del General de División del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Rafael Valenzuela Teresa como Jefe de Servicios Territoriales de la Región Militar Pirenaica y Comandante Militar de las Provincias de Barcelona y Tarragona.*

A propuesta del Jefe del Estado Mayor del Ejército de Tierra, nombro Jefe de Servicios Territoriales de la Región Militar Pirenaica y Comandante Militar de las Provincias de Barcelona y Tarragona al General de División del Cuerpo General de las Armas del Ejército de Tierra don Rafael Valenzuela Teresa. Cesa en su actual destino.

Madrid, 15 de septiembre de 1998.

SERRA REXACH